## ver un emotivo homenaje al Dr. Otero Aenlle

(Viene de primera página) Lugo, amigo Otero, te recordará siempre con el mejor de los agradecimientos».

El doctor Rueda fué muy aplau-Cerró el acto el gobernador ovil, quien se refirió a la grata acogida que desde el momento en que llegó a Lugo el pueblo todo le habia dispensado. Dido que desde el primer momento le había sorprendido la amabilidad y sencillez de sus gentes y que Lugo era una de las ciudades españolas más bellas y más acogedoras. Añadió que, los ocuatro años pasados en esta ciudad habían sido los más felices de su vida y termino diciendo que am donde Dios y el Mando le tengan destinado permanecer, podrán contar todos los lucenses con un amigo leal, con un hilo de Lugo, que, por titulo oficial y por profundo sentimiento afectivo, es a partir,

#### En la Diputación

esta ciudad de sus amores.

A la una de la tarde se celebró un solemne acto en la Diputación Provincial que fué presidido por el doctor Otero Aenlle. En la presidencia le acompañaban el obispo de la diócesis, doctor Ona de Echave; presidente de la Diputación, cienda, señor Domenech Garganti-Ila; delegado de Trabajo, señor Perejón Pardo; delegado de Información y Turismo, señor Pedrosa Ladas; subjefe provincial del Movimiento, señor Urgorri Casado; Corporación Provincial; Corporación Municipal; alcaldes de todos los Ayuntamientos, de la provincia; Conrejo Provincial del Movimiento; directores y presidentes de todas has entidades, organismos y socie dades de la capital y provincia y numerosos amigos del gobernador civil, así como el presidente de la Asociación de la Prensa y repre sentantes de la Prensa y Radio de Lugo.

Entre las representaciones se ha-Naba la de la Facultad de Farmacia, de la que el señor Otero Aen He es catedrático, y la de la villa de Ribadeo, integrada por la Corporación municipal, párroco y representantes de entidades diversas. así como la Hermandad de Alféreces Provisionales presidida por el señor Cedrón del Valle.

#### Habla el procurador en Cortes por el Ayuntamiento

Abierto el acto por el doctor Otero Aenlle hizo uso de la palabra e lalcalde de Monforte de Lemos, diputado provincial y procurador en Cortes por los Ayuntamientos de la provincia, don Guillermo Fernández Otero, quien empezó expresando, como procurador



d ela Audiencia, señor Valle Abad: De izquierda a derecha y de arriba a abajo: El Gobernador Civil durante su discurso en la Diputación fiscal de la Audiencia, señor Astor- Provincial. -- El doctor Otero Aenlle contempla la placa de plata que recoge su nombramiento como ga; alcalde de la ciudad, señor miembro de honor del Museo Provincial. -- Momento en que estampa su firma en el Libro de Oro de Rueda Fernández; delegado de Ha- la Cludad y finalmente, el sub-lefe provincial señor Urgorri Casado, en el transcurso de las palabras que pronunció en la Jefatura

> dos los alcaldes de la provincia, su profundo agradecimiento al gobernador civil que hasta estos momentos ha venido ejerciendo ei mando de la provincia. Entre otras cosas el señor Fernández Otero,

«Desde vuestra toma de posesión, señor gobernador, hasta este momento ha masado cronológicamente. poco tiempo y sin embargo por las realidades conseguidas, por el bienestar alcanzado, por las actividades desarrolladas en estos tan solo tres años y medio, parece que per lo menos toda una década ha transcurrido». El alcalde de Monforte hace una serie de citas filosóficas y se reflere a las condiciones humanas del doctor Otero Aenlle como virtudes más acusadas y apreciables de su gestión al frente de la provincia. Expresa su agradecimiento y el de todos los sicaldes por lo mucho que les ha apoyado el actual gohernador civil de Sa llamanca en la serie de gestiones que en beneficio de sus respectivos Avuntamientos han realizado en Madrid y después de agradecer el idoctor Otero Aenlle todos sus des-

velos, termina diciendo: «Que en miestro nuevo cargo os scompañe Siempre la dicha y la fedicidad y que los muchos aciertos en Cortes y representante de to- | mo un em del pensamiento de to- mo le había concedido y dice que tar lo difícil que era para el en

dos los alcaldes, habéis sido nombrado tan merecidamente por esta Diputación hijo predilecto de la provincia de Lugo, que también sabe agradecer y sabe amar».

### Habla el señor Ameijide

El señor Ameijide Aguiar tuvo en este acto una breve pero senti. da intervención. Agradeció al senor Fernández Otero que le hubie se relevado de detallar la labor rea-Zizada por el doctor Otero Aenlie en esta provincia, pon cuanto en sus palabras se había referido cumphidamente a ella y dijo que tenia sienalado interés en que sus palabras fueran más las de un amigo, um amigo entrañable, leal y sincero, que las de un presidente de la Dipullación. Como había hecho antes el alcalde de Monforte, se refiri a las condiciones humanas del doc tor Otero Aenlle y tras referirse a la magnifica dección política que el gobernador civil pronunció en su toma de posesión como presidente nato de la Diputación, dejó bien sentado de que sus directrices y sus ordenes, así como sus consejos, siempre amables y valiosos, habían sido seguidos por la Corporación al pie de la letra. Hace reque en esta provincia habéis teni- ferencia al título de Miembro de El doctor Otero Aenlle comenzó do sirvan de vinculo reciproco con Honor del Museo Provincial que la la hablar, dando muestras de una todos nesotros, ya que además, co- Junta Provincial de este organis- Intensa emoción y haciendo cons-

el busto del doctor Otero Aenile, obra maestra del escultor señor Ossorio, formaria, a partir de ahora, parte del acervo artístico de este Museo para ejemplo de generaciones venideras. Termina entregando a don Enrique Otero la placa de plata que le acredita como tal Miembro de Honor de este Museo Provincial y abrazándolo cordialmente en nombre de toda la provincia.

Los aplausos que acompañaron a las últimas palabras del señor Ameijide Aguiar fueron largos cordiales.

#### Bendición episcopal

A continuación el doctor Ona de echave, Administrador Apostolico de Lugo, pronunció breves palabras, accediendo a la súplica del doctor Otero Aenlle y diciendo que los presentes debian acompañarle en la oración, que impetrando de Dios el éxito para su labor, iba a pronunciar. El Prelado rezó un padrenuestro, contestado fervorosamente por todos los presentes y seguidamente el doctor Ona de Echave bendijo a los alli reunidos.

### Palabras del nobernador

aquel momento expresarse, pues no tuvo en los últimos dias calma no tiempo para preparar las palabras y, por tanto, dejaria que fuese el corazón el que se asomase a sus Tablos.

Recordó el tiempo de su cargo como gobernador y dijo que nunca había estado totalmente satisfecho de su labor, en una especie de autocritica, porque siempre le parecia poco lo hecho para servicio de la provincia en que nació.

Juzgó excesivos los elogios que se le hicieron y dijo que de su obra quedia, efectivamente, la realidad de un equipo de hombres, de una unidad entre los mismos y de una empresa común. Ahora hay que esperar los frutos de esta unidad y mantemer vivo el común afán.

Dice que se va con pena, pero no con disgusto. Aquí -dicerealmente no he gobernado, sino trabajado. Y expresa su satisfacción porque venga a sucederie un hombre joven, que conoce a Galicla y que mantendrá la labor en favor de la provincia. Como lucense, asegura que seguirá presente slempre para apoyar y gestionar todo lo que con la provincia se re-

laciones. Elogia la tabor de los aicaldes, de las Corporaciones, de los Servicios varios y hace una ginsa del título de hijo predilecto que la Diputación le ha otorgado, que si no es merecido por lo hecho -dice-, lo es, sin duda, por el cariño que

profesa a la tierra natal. Agradece al Museo el nombramiento de miembro de honor de la Junta, y dedica a dicho centro y a su presidente y director palabras muy cariñosas y recuerda la importancia que el Museo tiene para el prestigio de Lugo. Agradice que sea llevado a aquel centro el busto que le hizo el escultor Ossorio y que, realizado en momentos en que el orador estaba bajo una crisis espiritual, ha reflejado aquellos momentos. Como obra de arte, pues, y no como otra cosas, debe ir al Museo dicha pleza.

Expresa su gratitud a las gentes de las tierras lucenses, que le han mostrado virtudes excepcionales; así como a las autoridades allí presentes, rogando al Prelado, doctor Ona de Echave, su bendición para comenzar una obra fecunda en otro cargo; se refiere luego a las otras autoridades, para las que tuvo palabras de agradecimiento y elogios, así como para los Corporacio49s, Servicios técnicos, etc.

Finalmente dedico unas palabras a las autoridades ribadenses alli presentes, a las que expresó el carino que siente por el pueblo que le vió nacer y la promesa de seguir laborando por su engrandecimiento. Al cesar como gobernador civil, dito, termino pidiendo a todos perdon wor las faltas o errores que durante mi mando haya cometido.

Agasajo A las dos de la tarde y en ell salón del Hotel Méndez Núñez, to-



## FRIGORIFICOS INDUSTRIALES GALICIA SA

### NOTA DE PRECIOS

Los precios que regirán para la próxima semana, del 13 al 18 de Marzo, incluídos despojos y caídos, serán los siguientes:

#### TERNERAS

Canales entre 82 y 100 kilos 49:00 Pts. Ng. MAXIMO Canales entre 101 y 140 kilos 48'00 Pts. Kg. MAXIMO Canales entre 141 y 170 kilos 47'25 Pts. Kg. MAXIMO Canales entre 171 y 200 kilos 46'25 Pts. Kg. MAXIMO Canales entre 201 y 220 kilos 45'50 Pts. Kg. MAXIMO Canales que excedan de 220 kilos, precio a convenir.

#### Toros y novillos

Entre 33'00 y 37'50 pesetas kilo, según clase.

#### BUEYES

Entre 32'00 y 35'50 Posstae kilo cogun califac

#### Vacas

Extra: de 32'50 a 36'00 pesetas kilo Primera: de 29'00 a 32'25 pesetas kilo Segunda: de 26'00 a 28'75 pesetas kilo Tercera: de 22'50 a 25'75 pesetas kilo

#### DESECHO, a convenie RECOGIDA DE GANADO

RECORRIDOS Y FECHAS HABITUALES

CONSULTAS AL TELEFONO 1790 - LUGO

talmente abarrotado de autoridades, representaciones y amigos intimos del homenajeado, tuvo lugar una comida de agasajo al doctor Otero Aenlle. En este acto se hallaban presentes el excelentisimo senor general gobernador, militar de la plaza y provincia de Lugo, don Enrique Alonso Cuevillas Crespo y el abad mitrado de Samos, Dr. Dom Mauro Gómez Pereira.

A los postres, leyo las achesiones a este homenaje, en un número que sobrepasaba el centenar, llegadas desde todos los lugares de España y procedentes de las más frelevantes autoridades, jerarquias y personalidades de la nación, el alcalde de Monforte de Lemos, senor Fernández Otero.

Acto seguido hablaron el alcalde de la ciudad, don Ramico Rueda Fernández y el presidente de la Diputación don Luis Ameijide Agular, quienes se refirieron a las altas virtudes morales y políticas ide don Enrique Otero Aenile y al agradecimiento de todos los lucenses por su magnifica actuación al frente del Gobierno Civil de Lugo en el transcurso de estos tres años y pico. Ambos oradores fueron muy dose a sus órdenes mañana como

A continuación, en nombre de las España y del Gaudillo.

autoridades provinciales, pronunció unas breves palabras el excelentisimo senor general gobernador miiltar de la plaza y provincia de Lugo, don Enrique Alonso Cuevillas Crespo, quien se expresó en términos altamente patrióticos y castrenses que llevaron la emoción al ánimo de todos los que nos hallabamos en el salón. Se refirió a la Nabor del doctor Otero Aenlle al frente de la provincia, haciendelo en términos altamente elogiosos.

> ro Aenlle quien en aquellos momen tos se hallaba muy emocionado, rompiendo así la calma y la seremidad que había mantenido, por cierto con grandes esfuerzos, en el transcurso de toda la jornada. Agradeció a todos su efecto y su cariño y pidió que todos también se mantengan intimamente unidos en torno al nuevo gobernador civil y jefe provincial del Movimiento para moder así continuar la labor emprendida en beneficio de la provincia. Dirigiéndose al general gobernador militar le agradeció las palabras de afecto que hacia su persona había pronunciado, ponienaver y como siempre al servicio de

Finalmente hablo el doctor ote-

# I' ASSICIPATRICE ITALIANA

Sociedad Anónima de Seguros y Reaseguros

Capital Social: Liras, 900.000.000 enteramente desembolsado

Dirección General: MILAN. Vía Fatebenefratelli, 14 DIRECCION PARA ESPAÑA. BARCELONA - 3 -. Vía Layetana, 47

> RESPONSABILIDAD CIVIL ACCIDENTES DE TRABAJO INDIVIDUAL DIVERSOS

## "CRESA"

Compañía Anónima de Seguros y Reaseguros

Capital Social: Pesetas 5.000.000

desembolsado:

4.000.000

Domicilio Social: Avenida de José Antonio, 39 - MADRID

INCENDIOS VIDA **TRANSPORTES** 

Subdirector para Lugo y su provincia:

## ANTONIO FUGAROLAS REAL

Avenida del General Mola, 14-1.º

Teléfonos: 1419 y 2130

Apartado de Correos 68

LUGO